

Danksagung

Es hat uns sehr getröstet zu spüren,
wie viel Zuneigung, Freundschaft und Achtung
Magdalena zum Abschied begleiteten.

Wir sind gestärkt durch die herzliche Anteilnahme
die wir in den Stunden des Abschiedes erfahren durften.

Jedes persönliche Gespräch, jede Umarmung, jeder Händedruck, jedes Gebet,
die unzähligen Kerzen, die mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen,
die Kerzengrüße und Kondolenzschreiben im Internet,
die persönliche Teilnahme so Vieler am Sterberosenkranz und
das ehrende Geleit auf ihrem letzten Weg gaben uns Kraft in schweren Stunden.



Magdalena Kreuzer

geborene Beer

* 27. 11. 1948 † 1. 12. 2024

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Dr. Wojciech Galda für seine herzliche Begleitung und die Feier des Requiems
- Herrn Martin Riederer, OPraem, für seine sehr einprägsame und ehrende Predigt sowie den Mitzelebanten bei der Hl Messe, dem evang. Pfr. Richard Rotter, den Priestern Andreas Tausch, Herbert Traxl, den Diakonen Alfons Kössler und Herbert Scharler sowie dem Seelsorgeraumleiter Markus Ruetz für die würdige Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- dem Mesner Heinz Neurauder sowie den Ministranten
- Maria Unterhuber für die besonders liebevolle und persönlich gestaltete Andacht
- Chorleiterin Atti Pahl, dem Organisten Leonhard Köck und den vielen Sängerinnen und Sängern der Chöre aus dem Landecker Talkessel für die eindrucksvolle musikalische Umrahmung der Hl. Messe
- Simon Römer für sein ergreifendes Spiel mit der Ziehharmonika beim Sterbegebet
- ihrem Hausarzt Dr. Hubert Eigl und dem Neurologen Dr. Heinrich K. Spiss mit ihren Teams für die jahrelange liebevolle ärztliche Behandlung
- den Teams der Notaufnahme und der Internen Abteilung des Krankenhauses Zams sowie der Univ. Klinik Innsbruck für ihre schnelle und fürsorgliche Behandlung
- unserer Hausgemeinschaft für ihr ergreifendes Mitgefühl
- Ihren Freunden und Freundinnen aus den ehrenamtlichen Teams der Krankenhauseelsorge und des Kriseninterventionsteams (KIT) Landeck
- den Bestattungsmitarbeiterinnen und -mitarbeitern für die große und einfühlsame Unterstützung
- unseren Familien, allen Freundinnen und Freunden und jedem und jeder Einzelnen, die unserer Magdalena zeit ihres Lebens Freude schenken

Danke an alle, die da waren – danke an alle, die da sind

Zams, im Dezember 2024

Hans Georg, Herbert und Christine mit Familien